
淮安工业中专召开食堂工作学生座谈会

为进一步改善食堂就餐质量，提升学生的餐饮满意度，

1 月 16 日下午，江苏省淮安工业中等专业学校在 718 会议室

召开校食堂工作座谈会。座谈会由校党委书记贾朝东主持，

分管校长、相关部门工作人员、食堂后厨负责人、各系部学

生代表参加了座谈会。

会上，贾超东书记仔细倾听了学生代表意见和建议，同

学们纷纷表示对现在的就餐质量比较满意，同时对食堂工作

的改进提出了意见建议。学校食堂工作相关责任人对学生的

意见逐一作出解答并表示立即整改到位。

贾朝东强调，食堂的首要任务是确保舌尖上的安全，严



格把控食材质量，确保学生既要吃饱还要吃好。贾朝东要求，

学校相关部门要牵头设立“扫码留言”小程序，广泛听取学

生们的每一个意见和建议，持续改进食堂工作。

此次座谈会的成功召开，不仅加强了学校与学生之间的

沟通与交流，也为食堂工作的改进积累了宝贵的意见和建议。



下一步，学校进一步完善相关工作，为学生提供更加优质的

餐饮服务，确保学生健康成长。

图文：靖慧鹏、周 霞

审核：卢 松、戚晓燕


